

Objekttyp: **Singlepage**

Zeitschrift: **Bulletin der Vereinigung Schweiz. Petroleum-Geologen und -Ingenieure**

Band (Jahr): **40 (1973-1974)**

Heft 98

PDF erstellt am: **17.08.2014**

Nutzungsbedingungen

Mit dem Zugriff auf den vorliegenden Inhalt gelten die Nutzungsbedingungen als akzeptiert. Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die angebotenen Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungshinweisen und unter deren Einhaltung weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

erstellte er unter anderem einen Kataster der auf dem Gebiet der Stadt für verschiedene Zwecke abgeteuften Bohrungen.

Wo KARL KLEIBER hinkam, wurde er durch fundiertes Wissen, treffendes Urteil, zuverlässige und exakte Arbeitsweise, Hilfsbereitschaft und eine ruhige, verständnisvolle Art, Menschen zu begegnen, zum geschätzten Mitarbeiter und Ratgeber. Mit sich selber hat er nie viel Aufhebens gemacht. Unannehmlichkeiten wusste er mit überlegener Ruhe zu begegnen. Bei seiner Tätigkeit kamen ihm seine ausgedehnten Sprachenkenntnisse (in Tunesien befasste er sich auch mit Arabisch) und seine Fähigkeit, sich rasch aussergewöhnlichen Situationen anzupassen, stets zu staetten.

Mit KARL KLEIBER ist ein an Kenntnissen und Erfahrung reicher Geologe und ein lieber Mensch von uns gegangen. E. F. ESCHER

Mitbenützt wurden Beiträge von K. H. DÜNNER, H. JÄCKLI, B. VAN ROSSUM und der Abschiedsartike für KARL KLEIBER in Shell-Post Nr. 244 vom 6. Februar 1969 anlässlich seiner Pensionierung, gesammelt durch W. A. MOHLER.